
第 14回九州地区若手ケミカルエンジニア討論会 アンケート集計結果 

 

Q1. ポスター発表に関してどのように感じましたか？ 

面白かった 68% 

どちらでもない 27% 

退屈だった 5% 

非常に退屈だった 0% 

 

Q2. よりよいポスター発表にするためにはどうすればよいと思いますか？ 

・より質疑応答をたくさんすれば、活気あるポスター発表になる. 

・会場を広くする・狭すぎる. 

・ポスター会場の広さに対して人が多く混み合っていたため非常に見にくい. 

・ポスター発表者自身が他の人のポスターを見る機会がなかった. 

・前半後半に分ける 

・ポスターのサイズは A0にして欲しい 

・1人 1票で全員での審査を 

・学生も投票可能にする. 

・お酒が無かったのは残念に思えた.しかし,きちんとした審査をする上では結果として良かったのでは

ないかと思う. 

・ポスター発表者に名札を付けてもらうのは,良いアイディアだと思う. 

・もう少し早い時間帯に行う. 

・ポスターを貼る位置が低かった. 

・ポスター賞はもっと少数でよい. 

・ポスター発表の際にお酒を無くし,懇親会と区別することは良かった. 

・ポスター設置用ボードを用意して欲しかった. 

・もう少し背景中心の発表会にした方がよい. 

・初めてのポスター発表で色々なアドバイスを頂けよかった. 

 

  



Q3-a. 特別講演に関してどのように感じましたか？ 

面白かった 66% 

どちらでもない 18% 

退屈だった 11% 

非常に退屈だった 5% 

 

Q3-b. その理由を、できるだけ詳しく書いてください. 

・先達の言葉はいつも参考になる 

・なかなか聞けない話を聞けた 

・硬い話しだけでなく、世間話しを交えながら講演を行っていただけたため面白かった 

・よい経験になった 

・普通の講演とは違い、いろいろな話が聞け良かった 

・話しが飛躍しすぎ 

・話しに迫力があった。普通の人ではなかなかあそこまでの迫力は無い 

・普段聞くことの出来ない話しで大変興味深かった 

・時間的にはもう少し長くても良い 

・時間がオーバーしたため退屈だった 

・会社を経営する立場の人から本音交じりの話しが聞け,幅広い視野とやる気さえあればやり方は一つ

ではないと勇気付けられた 

・料理の話しをもっと聞きたかった 

Q4. 若手の会全体に関してのご意見、ご感想をお聞かせ下さい. 

・とても楽しかった 

・宿泊施設が良かったが,施設内の案内を詳しくして欲しかった 

・昨年と比較して大学間の学生の交流が活発であった 

・ポスター発表も盛況で,内容は充実していた 

・他大学の方と交流を持てる良い機会だった 

・思っていたよりラフな感じで良かった 

・今年は活気があり良かった 

・全体的に良かった 

・各大学が協力し合い無事終了することができ良かった 

・これからもこのような会を続けてほしい 

・大変楽しかった 



・夜,そこまで騒がなくても良いと思う 

・日付が変わったら,さっさと寝て欲しい 

・初めての参加で,とても良い経験となった 

・指宿は遠すぎるので,九州中央で行ってほしい 

・2日目,午前の時間を有効に使えたら良かった 

・もっと他大学の学生同士交流を持てる工夫をしてほしい 

・要旨集の印刷が悪く見難かった 

・ポスター発表は参加学生全員にした方が良い 

・充実した会で,今年のように九州各地での開催できれば良い 

・道案内が不十分だった 

・各大学対抗でのスポーツ大会などを開催して欲しかった 

 


